

PlantaDoce.

Empresa

Qida ficha talento en Boehringer Ingelheim tras levantar 1,2 millones de euros

La compañía española, especializada en servicios de atención domiciliaria, ha incorporado a Antoine Ballu como jefe de operaciones y responsable de productividad.

A.Escobar
30 ene 2019 - 05:00

Qida ficha talento en Boehringer Ingelheim tras levantar 1,2 millones

Qida ficha talento en la industria farmacéutica. La empresa, que presta servicios de atención domiciliaria y que está liderada por el ex McKinsey Oriol Fuertes, su fundador, acaba de cerrar el fichaje de Antoine Ballu, un ex Boehringer Ingelheim, como jefe operaciones y responsable de productividad, según han adelantado desde la compañía a PlantaDoce.

Este último movimiento de la *start up* se produce después de que el pasado noviembre cerrase una ronda de financiación de 1,2 millones de euros, que estuvo liderada por la iniciativa de emprendimiento de Banco Sabadell, BStart-up.

El fichaje de Ballu, natural de Francia, responde a una “misión transversal para consolidar la empresa en el escalamiento de su impacto”, señalan desde Qida. La reciente incorporación de la empresa dedicada al sector de la tercera edad procede de la multinacional germana, en la que ha liderado un equipo multidisciplinar de innovación. De hecho, Ballu ayudó a crear soluciones a través de procesos y metodologías de pensamiento de diseño para reinventar la forma en la que Boehringer Ingelheim se relaciona con los médicos.

Qida dispone de una veintena de trabajadores en la

PlantaDoce.

actualidad y ha cerrado acuerdos con más de cinco empresas o entidades

Ballu cuenta con una licenciatura en Derecho y Economía y un máster en Finanzas por la Universidad Dauphine en París, además de un máster en Administración y Dirección de Empresas por Esade Business School en Barcelona. **El directivo inició su carrera en la empresa de provisión de gases industriales y medicinales Air Liquide**, donde asumió responsabilidades en el departamento de finanzas corporativas.

Posteriormente, Ballu fue el responsable de impulsar el crecimiento de la comunidad global de talento e impacto Nova en Francia. Antoine ha estado siempre vinculado al mundo del impacto social y ligado al emprendiendo, siendo el fundador de dos asociaciones empresariales y sociales en el pasado en territorio galo.

En paralelo, Qida ha promocionado a Júlia Gumà como coordinadora del equipo social. Su rol es el de liderar al grupo de trabajadores sociales, que se encargan de seleccionar a cuidadores. Gumà es graduada en Trabajo Social por la Universidad de Barcelona y fue la primera trabajadora social en unirse al proyecto a principios de 2018.

La compañía iniciará su expansión en el estado este año y dará el salto internacional en 2020

Qida realiza más de 20.000 horas de atención mensual en toda Cataluña, pero confía en empezar la expansión al resto del Estado (por lo menos en dos comunidades) durante el primer trimestre de 2019 y la expansión internacional en 2020. La firma, además, cuenta con más de 300 cuidadores en la actualidad.

La compañía dispone de un equipo conformado por una veintena de personas, que atienden a las familias y a los cuidadores. Oriol Fuertes, que cuenta con más de ocho años de experiencia en McKinsey, es el consejero delegado. **Junto con Fuertes, también están como cofundadores Guillem Garcia, director financiero; Anna Montanes, jefa de producto, y Fernando Villar, responsable de tecnología.**

Qida dispone de más de siete acuerdos estratégicos, con empresas que ofrecen servicios a sus clientes. Una de esas alianzas es con la compañía de análisis clínicos y tests diagnósticos Synlab

PlantaDoce.

. Del mismo modo, la firma del sector de la atención domiciliar cuenta con un acuerdo estratégico con Fiatc Residencias, ofreciendo sus servicios de cuidado y acompañamiento a pacientes ingresados en sus centros.